

Pressemitteilung

2 Millionen Erinnerungen: Ehrenamtliche füllen die digitalen Schatztruhen der Gemeinden

Katzelsdorf, Herbst 2025 – Die Topothek, die österreichische Plattform zur Heimat- und Ortsgeschichte, hat einen wichtigen Meilenstein erreicht: 2.000.000 Einträge wurden von über 3.000 ehrenamtlichen Topothekarinnen und Topothekaren in mehr als 450 Gemeinden in Österreich und darüber hinaus hochgeladen. Diese digitale Sammlung bewahrt historische Fotos, Videos und Dokumente, die die regionale Identität stärken.

Alexander **Schatek**, Gründer der Topothek, betont die Bedeutung der Plattform: „Nichts ist unwichtig, denn schon oft wurde ein unscheinbares Foto zur unerwarteten Quelle für Nostalgie.“

Die Topothek bildet eine Brücke zwischen den Generationen und ermöglicht es Menschen, ihre Wurzeln und kulturellen Highlights zu entdecken. Durch aktive Mitgestaltung und Citizen Science entsteht ein lebendiges Mosaik der kollektiven Erinnerung, das Geschichte für alle erlebbar macht.



® Kontakt:

Alexander Schatek

T: +43.664.2665510

E: office@topothek.at

W: www.topothek.at.

Die Topothek schafft eine aktive und lebendige Gemeinschaft, die Geschichte bewahrt und aktiv mitgestaltet.

Mitglied von:



Kontakt: Alexander Schatek

Prof. Dr. Stefan Koren-Straße 10, 2700 Wiener Neustadt
0664 266 55 10 / office@topothek.at

ICARUS – International Centre for Archival Research
Gertrude-Fröhlich-Sandner-Straße 2–4, Tower C, Floor 7–9, A-1100 Wien
Tel: +43 (0)1 545 0 98 89 · E-mail: info@icar-us.eu
Vereinsitz: Wien, Österreich · gemeinnützige Organisation · ZVR 250156583

Ein Projekt von:

